

◆◇ひまわり組さんの保護者の方からの励ましの声や応援◇◆

◇子供達の発表、とても素敵でした。先生方ありがとうございました。感謝しております。

◇子供たちの歌声は大きく、練習の成果が発揮できていたと思います。

◇先生方のご指導のおかげだと思います。担任ではない先生方など、様々な方のお力で成り立っていることを子どもにも話して聞かせたいと思います。

◇1年間頑張って練習した成果が出ていてよかったです。前向きな歌詞とみんなで楽しく歌えていて微笑ましかった。ハンドベルも去年よりしっかり鳴らせていました。

◇1年生はびっくりするくらい上手でとても感動しました。振り付けも可愛く大きな声でリズムに乗って一生懸命練習したんだなと感心しました。2年生も、さすが2年生という感じで大きな声で歌えてて良かった。1年生、2年生と見ると1年の成長を感じました。

◇送迎時に学校からたくさんの歌声が聴こえてきたので、発表会が楽しみでした。他の学年のも聴いてみたいと思います。WEBなどで、声だけでも公開してくれたら嬉しいです。

◇子どもたちが横で座って待機してる姿も素晴らしかった。

◇先生方お疲れ様でした。毎週ハーモニータイムや音楽で力を入れてくださっていることもあり一人ひとりが表情豊かで声量もありとても綺麗で感動しました。ご指導 温かいお言葉がけありがとうございます。子どもも緊張していましたがとても頑張っていました。今回は保護者席など工夫してくださりありがとうございます。